

...de mi amor iHOY!

"El Poder en blanco es la Alianza de Amor vivida."

"Todo lo que hemos llegado a ser como Familia y personalmente se lo debemos a Ella." "Nuestro Poder en Blanco forma en nosotros esa relación de dependencia y cálido amor hacia la Madre Tres Veces Admirable de forma intensa y duradera." J.K.

Miro a la Mater a los ojos y dejo que Ella me mire...

¿Cuáles son mis miedos para entregarme incondicionalmente a Ella? ¿Para firmarle un poder en blanco sobre mi vida?

(Subrayo/ escribo mis miedos)

Me da miedo que me ocurra algo que no quiero, no me gusta, no estoy de acuerdo...

Me da miedo soltar mi concepción personal de cómo deberían transcurrir mis circunstancias y las de los míos ...

Pensar que puedo tener que pasar por algo que me saque del ritmo alcanzado, de mi seguridad y mis logros ¡me aterra! Estoy cómodo así...

Me da miedo no ser capaz ... aún no tengo claro lo que puedo y lo que no... Mejor no me lanza no sea que después quede en ridículo, o lo haga mal ... me da miedo arriesgarme

Me da miedo que me dejen solo, quedarme solo... me da miedo entregarme y que por entregarme y confiar no se cumplan mis anhelos...

Me da miedo.....

No me gustaría que.....

No me gusta el dolor, el sacrificio.....

El Poder en Blanco, laantidad apostólica de la vida diaria, responde a los deseos y anhelos más profundos de mi corazón... a los deseos y anhelos más profundos de Dios y a los deseos y anhelos más profundos del mundo...

...abrirme a la alegría de ser quien soy... para aceptar mis circunstancias... sin vivir sufriendo y preocupándome de buscar que sucedan en mi vida cosas distintas a las que Dios me propone. Descubrir en lo que "me toca vivir" el camino personal que Dios me regala para desarrollar mi capacidad de amar hasta su plenitud y formar mi personalidad firme y autónoma.

Poder en Blanco es decidirse por amar, por construir con Dios, a pesar de la presión externa y de las necesidades interiores, a pesar de la presión de los sentimientos y de la vida instintiva, a pesar del miedo y de las heridas personales y a pesar de todos los prejuicios negativos que tengamos.

¿Qué medios tenemos para crecer hacia la confianza ilimitada de nuestro Padre y Fundador?

(Leo detenidamente y subrayo el medio que creo que yo más necesito cultivar en este momento para crecer en confianza en la MTA)

- ◆ **Enfrentar nuestros miedos y reservas:** identificándolos y buscando su causa
- ◆ **Autoeducación:** Conocer nuestra propia originalidad natural (temperamento) y ejercitar algún rasgo concreto para superar ese miedo o reserva a partir de mi personalidad.
- ◆ **Estar atento a los mensajes de Dios ¿Qué es lo que Él quiere decirme con esto?** esforzarme conscientemente por buscar a Dios, a la Mater, que se me acercan con amor, me hablan, me piden, me invitan a crecer en mi amor a través de sus conducciones, disposiciones, "golpes del destino", acontecimientos de mi época
- ◆ **Saborear las victorias pasadas de la Mater en mi vida:** recordar ocasiones en las que le hemos dejado hacer y cuál fue el resultado...
- ◆ **No detenerme tanto en mi propia miseria y debilidad :** sino centrarme más en todo lo que Dios y la Mater pueden hacer en mí y a través mío, si yo me entrego
- ◆ **Cultivar intensamente mi vida de oración:** mi relación personal con la Mater; mirarla y dejar que me mire; dialogar con Ella, ofrecerle mis pequeños y grandes regalos de amor... de modo que todo lo que vivo lo vaya volcando en su corazón... renovar siempre nuestra elección y entrega mutuas...
- ◆ **Abrirme decididamente a la Gracia:** primacía de la vida sacramental y la vinculación al Santuario
- ◆ **Hacer actos de confianza reiterados:** saltar de lo que me resulta más seguro aparentemente hacia lo que creo que Dios me pide. Saltos de la inteligencia, el corazón y la voluntad: "quien espera recibir algo milagrosamente de Dios, debe tener una confianza milagrosa". JK 1947

"El hombre que se siente seguro apoyándose en sí mismo es el más inseguro(...) porque esto va contra el orden de ser, pues somos criaturas. Y ser criatura significa estar siempre en y con otros, significa tener siempre a un Tu ante mí, al cual estoy unido de alguna forma... cuanto más me abandone, tanto más me gano a mí mismo" (J.K. 1966)

"La Alianza de Amor del 18 de Octubre de 1914 entraña un acto de elección y de entrega libre y mutua. Cada una de las consagraciones personales o comunitarias que se han realizado hasta hoy, están unidas a aquella Acta de Fundación, son una renovación y repetición de ese acto de elección y entrega libre y mutua.

Sólo Dios sabe con cuanta frecuencia han sido hechas estas consagraciones desde el año 1914. Sólo Él sabe con cuánta intimidad y espíritu de entrega total las hizo cada persona." (P.J.K. 18 Octubre 1939)

Madre y Reina ¡ ha llegado la hora de mi amor! HOY quiero elegir este camino y así cultivar diariamente mi amor y entrega confiada a Ti.